barbara.kirche@htp-tel.de · www.barbara-kirchengemeinde.de

### **Bibelgespräch**

Termine: Mittwoch 30.5. und Mittwoch 27.6. von 17.00 bis 18.30 Uhr im Gemeindehaus.

### Seniorennachmittag

Der Geburtstagskaffee findet am Mittwoch, den 13.6. von 15.00 bis 17.00 Uhr statt.

### Kirchenchor

Freitags von 18.00 bis 20.00 Uhr im Gemeindehaus.

### Lesecafé

Am letzten Dienstag im Monat von 15.00 bis 17.00 Uhr im Gemeindehaus.

# 12xK (19.00Uhr)

# 12. Mai: Kennen Sie die Autoharp?

Die Autoharp ist eine 36saitige Volkszither. Sie klingt wunderbar voll wie zwei Gitarren und dann wieder zart wie eine Zither. Das Instrument passt hervorragend zum abwechslungsreichen Soloprogramm von **Alexandre Zindel,** der bekannte Folksongs, Chansons, Blues und Lieder und Geschichten in deutsch, französisch und englisch vorstellt.

Eintritt: 12,- Euro

**12. Juni: Kuriose Zeiten** "The Amazing Twenties" heißt das Programm, mit dem

The LULU WHITE salon orchestra gemeinsam mit der Sängerin Hanna Jursch die Legenden der 20er und 30er Jahre wieder aufleben lässt, und die Zuhörer in den Bann dieser Zeit versetzt. Eintritt: 18,- Euro



## **Abendkirche**

Unter dem Motto der Jahreslosung: "Quelle des lebendigen Wassers" gibt es wieder 4 Veranstaltungen der Abendkirche. Es ist die Einladung, Kirche anders zu erleben. Am Sonntag, den 3. Juni um 17.00 Uhr setzt sich Christiane Neukirch, Pastorin für gebärdensprachliche Seelsorge, mit dem Thema: "Wasser – mehr als ein Getränk" auseinander.

Daniel Fernholz. Gitarrist und Songwriter, begleitet sie dabei und freut sich, seine Musik wieder in der Kirche präsentieren zu dürfen. Anschließend gibt es bei Getränken und Knabberei Gelegenheit zu Gesprächen. Zu unserem Gemeindeleben gehört es auch, Konfirmandinnen und Konfirmanden aktiv zu beteiligen. So konnten sie für die Abendkirche im März die Fürbitten selbst erarbeiten und dann einbringen. Ihre nachdenklich machenden Fürbitten zeigen, was jungen Menschen heute wichtig ist.

"Herr, wir danken dir, dass wir alle einzigartig und verschieden sind. Wir mögen es, wenn uns zugehört wird. Dass es Menschen gibt, die uns etwas bedeuten und denen wir etwas bedeuten. Dass wir Fähigkeiten besitzen, die uns besonders machen. Wir mögen es, wenn wir frei unsere Meinung aussprechen können und diese respektiert wird. Wir mögen es, wenn wir eine gewisse Zeit ruhig verbringen können, aber auch die Zeit, wo etwas passiert. Es gibt aber auch vieles, was uns schwer fällt: wenn andere alles bestimmen, wenn wir keine Zeit mehr haben, um an uns zu denken, wenn unsere Mitmenschen die von uns gestellten Grenzen überschreiten. Herr, hier brauchen wir mehr von dir! Herr wir danken dir. dass wir alle einzigartig und verschieden sind."

## Kirchenvorstandswahlen

Am 11. März wurde ein neuer Kirchenvorstand gewählt. Bei 776 Wahlberechtigten lag die Wahlbeteiligung bei 24,5%. Ein Dankeschön an alle, die zur Wahl gegangen sind.

Gewählt wurden:

## Roswitha Schulz, Angela Nienburg (Harenberg) Heinrich Rindfleisch, Heinrich Klages (Döteberg).

Zwei weitere Kirchenvorsteher wurden im April (nach Redaktionsschluss) vom Stadtkirchenvorstand auf Vorschlag des jetzigen Kirchenvorstands berufen

# Einführungsgottesdienst

Am Sonntag, den 24.6. um 11.00 Uhr wird der neue Kirchenvorstand in einem feierlichen Gottesdienst in das Amt eingeführt.